
 

Compte rendu  
Conseil de laboratoire du 18 octobre 2018 

 
Membres présents :  
Thierry Atzeni, Soufian Azouaghe, Céline Baeyens, Laurent Bègue-Shankland,  Rebecca Bègue-Shankland, 
Ibtissam Belyazid, Yuna Bertin, Catherine Blatier, Céline Bodelet, Thierry Bollon,  Nicolas Bochard, Mohammed 
Boua, Arnaud Carré, Anne Chabaud, Emma Cippelletti , Nele Claes, Lucie Cormons, Rémi Courset, Florian Delmas,  
Anne Denis, Eric Dépret, Aurélien Graton, Maria Hagl , Hans IJzerman, Richard Klein, Gérard Kologo,  Rémi 
Kouabenan, Emmanuelle Kristensen, Aurélie Landry, Florian Loeser, Juliette Manto Jonte, Morgane Métral, 
Dominique Muller, Murielle Ntsame Sima, Sonia Pellissier, Anne Sophie Pezzino, Guillaume Rivollier, Roman 
Rutka, Elisa Sarda,  Annique Smeding, Anna Tcherkassof, Roxane Turgon, Agata Urbanowicz, Kévin Vézirian. 
 
Excusés : Elisabeth Doutre, Aurélie Gauchet, Emmanuel Monfort 
 
Ordre du jour :  
 

• Election de la direction 
• Rattachements laboratoire 
• Informations HCERE 
• Questions diverses 

 
Le conseil débute par une pensée pour Michel. 
 
Dominique souhaite la bienvenue aux nouveaux arrivants : 
3 MCF : 
 Catherine Bortolon à Grenoble, Aurélien Graton et Morgane Métral à Chambéry 
7 doctorants :  
Yuna Bertin, Maria Hagl, Gérard Kologo, Agata Urbanowicz, Kévin Vézirian à Grenoble 
Nele Claes et Ines Sayah à Chambéry 
2 ATER :  
Anne Sophie Pezzino et Jean Jacques Rémond à Grenoble 
1 Postdoc :  
Marie Bayot à Grenoble. 
 
 
Election de la direction 
  
Dominique Muller est le seul candidat à l’élection.  
Il dresse le bilan de son mandat et livre ses propositions pour le prochain. 
 
A retenir :  
 
Nombre de statutaires en hausse en dépit du plan de retour à l’équilibre. 
24 thèses et 6 HDR soutenues,  
Création d’un poste d’IGE à Grenoble 
Nombre de publications en nette hausse, principalement sur les quartiles 1 et 2. 
Nouveau site internet 
Mise en place lettre d’information.  
 
 
 
 



Il est procédé au vote :  
 

MEMBRES STATUTAIRES : 35 
VOTANTS : 26 présents et  2 procurations : 28 

Le quorum est atteint 
OUI    24 
NON   2 
BLANC   2 
 
Dominique MULLER est élu comme Directeur du laboratoire LIP/PC2S (EA 4145) : 
 
 
Rattachements laboratoire 
 
26 votants, il est effectué un vote par axe et par personne 
 
Pour l’axe clinique  
Agneska Capuano     Associé   26 OUI 
Gérard Marais  Associé    26 OUI 
Martine Paulicand Postdoc   26 OUI 
Juniana Ramalho  Associé   22 OUI 
Evie Rosset  Associé   26 OUI 
Jérémie Scellos  Postdoc   26 OUI 
 
 
Pour l’axe prévention  
Sydney Gaultier  Associé   26 OUI 
Béatrice Lamboy  Associé   26 OUI 
 
 
Pour l’axe RAC 
Sandrine Caroly  Associé   19 OUI 
Emma Cippelletti  Postdoc   26 OUI 
Lisa Quillon Dupré  Postdoc   26 OUI 
Juliette Manto Jonte Postdoc   26 OUI 
Fatima Mayaki  Associé   26 OUI 
Charles Tchagneno  Postdoc   26 OUI 
Emmanuel  Wassouo Postdoc   26 OUI 
 
Toutes les demandes de rattachement ont été acceptées. 
 
Pour l’axe cognition sociale 
1 demande portée au vote par mail après le conseil  
Johan Lepage  Postdoc    
 
Demande acceptée (ce rattachement sera voté définitivement lors du prochain conseil) 
 
 
Informations HCERES 
 
Calendrier  envoyé par l’administration de l’UGA présenté. 
31 mars 2019 : transmission des données de caractérisation 
30 mai 2019 : envoi version aux directions 
Il est demandé à chacun de déposer dans HAL – a minima les publications de 2014-2019 –  (injonction de l’UGA) 
 
 
 
 
 
 
 



Questions diverses 
 

Pas de questions diverses demandées, mais des points de réflexion arrivés au fur et à mesure de la présentation 

de Dominique Muller : 
 

Bureau :  

Demande de réunir le bureau de visu au moins 3 fois par an ou plus pour des sujets  sensibles comme les profils 

de postes par exemple. 

 

Contribution à la  formation continue des membres du labo :  

- renforcer la communication des choses qui sont faites dans le labo (p.ex. workshop UGA/Bordeaux, 

cours de stats de Dominique) via emails 

- réfléchir aux formations qu’on pourrait promouvoir soit avec des collègues du labo, soit en faisant venir 

des extérieurs 

 

Présence des doctorants au laboratoire : 

Obligatoire pour les doctorants financés 

Vivement conseillée pour les doctorants non financés, ils doivent pouvoir réaliser une partie de leurs recherches 

au sein du laboratoire, pas chez eux, afin de pouvoir bénéficier du soutien de tout le monde 

 

Soumissions ANR avec un membre du LIPPC2S  porteur : 

 Réfléchir à comment inciter à ce que chaque année un dépôt soit fait. Travail du bureau pour s’assurer qu’il y ait 

un dépôt chaque année. 

 

Fonctionnement des axes :  

Lors du dernier conseil il a été acté que l’organisation en axes était fonctionnelle et donc devrait a priori être 

maintenu. 

Mettre en place des groupes de travail sur le fonctionnement des axes.  

 

Remarques :  

 

Voir comment il est possible d’aider de jeunes docteurs  à obtenir des financements post-doc comme par 

exemple pour les bourses Marie Curie. 

 

Lors des questions diverses, la question est posée quant à un rapprochement avec le LPNC. En accord avec la 

position ayant déjà émergé lors du conseil précédent, les membres du conseil concluent que cela n’est pas 

d’actualité dès lors que ce n’est pas une demande qui émerge clairement de l’UGA. 

 
 
La séance est levée à 12h15 

 


